

F.A.V.GRAM
Rambla del Fondo, 14, baixos
Santa Coloma de Gramenet, 08922
BARCELONA
Tf./ Fax: 93.392.92.45
e-mail: favgram@gmail.com
www.favgram.org

MEMORIA DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL AÑO 2023 POR LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE VECINOS DE SANTA COLOMA DE GRAMENET (FAVGRAM).

Colaboramos con los mossos d'esquadra con la compra de calendarios benéficos este año los beneficios se destinaron a la Fundació Mossos d'Esquadra.

Seguimos colaborando con Marea Pensionista Gramenet y SOS Gent Gran para defender las pensiones públicas.

Estuvimos en el acto de presentación de la Guia cívica, y nos reunimos también con la defensora del ciudadano.



En el mes de enero asistimos a la reunión informativa sobre las subvenciones que irán a cargo de los fondos next generation para mejorar la eficiencia energética de las viviendas. Expresamos nuestra preocupación por la posibilidad de empeoramiento de la calidad del servicio público de transporte de autobuses si en la licitación no se tenía en cuenta los costes reales y se aceptaba una oferta económica a la baja, como ha pasado en el Llobregat.

En febrero presentamos la instancia junto con el Proyecto de actividades de la Federación para el 2023 solicitando que se aprobara un nuevo Convenio de colaboración con el Ayuntamiento.

En el mes de marzo participamos en las Asambleas de CEAV que se celebró en Badalona y de CONFAVC que se celebró en su sede de Barcelona.

También en marzo comenzamos a trabajar un tema importante a la vez que delicado, como es el derecho al empadronamiento y las trabas que se ponen para que muchos ciudadanos que están de alquiler en una habitación, o internos cuidando de nuestros mayores se puedan empadronar; preocupación que también trasladamos a la defensora del ciudadano.



El 1 de abril celebramos la Asamblea de la FAVGRAM en el Casal de Oliveras.



A finales de abril tuvimos una reunión con la defensora del ciudadano y con la sindicatura de greuges para tratar la problemática de conseguir cita previa para algunos servicios de la administración pública; desde el COVID es indispensable pedir cita previa para ir a la seguridad social, o al SEPE, pero el problema es que no te cogen ni el teléfono para poder solicitar esa cita previa.

Somos una entidad comprometida con el medio ambiente, y como cada año hemos participado en la jornada de European Clean, que este año tuvo lugar el día 7 de mayo.

Durante todo el año se ha trabajado junto con CONFAVC el tema del amianto, con la intención de crear un mapa del amianto en nuestras ciudades, tanto en edificios públicos como en privados y hacer un seguimiento para cambiarlo; para hacer posible este proyecto a largo plazo expresamos al Ayuntamiento la necesidad de crear una comisión del amianto. El objetivo a alcanzar es eliminar el amianto de los edificios públicos antes de 2028 y de los privados antes de 2032.

El 11 de septiembre participamos como cada año en la ofrenda floral con ocasión de la diada de Cataluña.

Se sigue trabajando con la FAV de Badalona para poder llevar adelante un plan de trabajo en común, ya que debido a la proximidad entre las dos ciudades son muchos los temas que tenemos en común, una de las reivindicaciones es conseguir que la L1 de metro llegue hasta el metro de Pompeu Fabra para poder más adelante llegar hasta el Hospital Can Ruti.

En mayo participamos en la Ciutat Gegantera. Formamos parte del “punt del voluntariat”.

El 29 de octubre realizamos una jornada vecinal en la Plaza de la Vila, en la que cada Asociación de vecinos pudo exponer en su carpa lo que hacían durante el año y también participaron en el escenario con actividades, se repartió chocolate y se hicieron talleres de manualidades para los niños; es una forma de dar visibilidad al movimiento vecinal que consideramos muy positiva, por la acogida y participación que hubo tanto por parte de las AAVV como de los vecinos que se acercaron a compartir con nosotros ese día.



El día 2 de noviembre participamos también en el Ravaleando.



Además, seguimos luchando por mejorar la sanidad pública, junto con la Plataforma Santako diu prou, hemos asistido a las reuniones de sanidad para reivindicar mejoras en el servicio sanitario público en nuestra ciudad, que refuercen la plantilla de sanitarios, que no quiten el servicio de asistencia presencial en la primaria y que se reduzcan las listas de espera; y solicitando que la Generalitat destine el 25% de los presupuestos para atención primaria.

Junto con CONFAVC y las entidades vecinales de las ciudades vecinas estamos trabajando el PDUM, para saber qué es lo que quieren hacer, y las alegaciones presentadas.

Acercamos a la ciudad aquellos proyectos que se realizan desde CONFAVC que consideramos que son importantes para nuestros barrios.

Seguimos luchando contra el cierre de sucursales bancarias tanto a nivel de mociones municipales como a nivel de Catalunya y estatal.

También hemos trasladado nuestra preocupación por la degradación de nuestra ciudad, aunque en enero se presentó la guía cívica, lo cierto es que no ha mejorado el civismo en la ciudad y ello genera inseguridad. Se vuelve a tender en las fachadas de los bloques cuando en muchas ocasiones esas viviendas tienen patio de luces o terrado al que poder subir a tender, o incluso tienen balcón, y tienden la ropa en la barandilla del mismo; los patinetes siguen yendo por las aceras...

Formamos parte de la Plataforma SOS Gent Gran, haciendo seguimiento de la adjudicación de los pisos tutelados y seguimos solicitando la construcción de otra nueva residencia.

Estamos en contacto con el Ateneu cooperatiu del Barcelonés nord.

Formamos parte de la Taula metropolitana de urbanismo del movimiento vecinal que cubre el eje del río Besós que la forman Badalona, Sant Adrián del Besós, Santa Coloma de Gramenet y Barcelona, de la que surgió la Coordinadora Veïnal del Baix Besós, y tras haber llegado a conseguir que los ayuntamientos de las ciudades implicadas firmaran el año pasado un documento de compromisos para llevar a cabo, lo cierto es que este año no se ha puesto en marcha ninguno de los compromisos alcanzados, por lo que desde la Coordinadora del Baix Besós se ha hecho una rueda de prensa dando un toque de atención por la falta de implicación de los consistorios.

Seguimos participando en actos benéficos que organizan otras entidades de la ciudad, como running vigía, en cursas solidarias como la de la Dona, cursa adaptada Nadalencia y cursa Nadalencia. También hemos colaborado en Santa Coloma Mágica.



Santa Coloma de Gramenet, 12 de diciembre de 2023.